

Expositions sur les continents : après l'Océanie, l'Afrique

Les classes de CE2 de Mmes BARS-MAYER et PIET, ainsi que la classe d'ULIS de M. Marais ont travaillé cette année sur l'Afrique.

Grâce aux talents artistiques et journalistiques de nos petits élèves, une superbe exposition a vu le jour dans le couloir du bâtiment de la direction et dans la BCD.

On peut y admirer la géographie de l'Afrique, des exposés sur les animaux, une présentation de Nelson Mandela illustrée par des portraits à la manière d'Andy Warhol, des couchers de soleil sur la savane, des villages africains, des lions multicolores et bien d'autres merveilles !

Vous pourrez découvrir cette exposition à la bibliothèque municipale à partir du jeudi 3 juin.